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Al Presidente del Consiglio Comunale di Cremona 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE OGGETTO: Piste ciclabili 

PREMESSO CHE: 

in questi ultimi anni abbiamo visto proliferare in molte strade cittadine delle piste ciclabili che non 

sempre sono apprezzate dai ciclisti. 

Questo comporta molti svantaggi: 

• diminuzione la larghezza della carreggiata destinata alle automobili; 

• riduce il numero dei parcheggi disponibili (con conseguente aumento del traffico)  

• aumento del rischio per quei ciclisti che continuando ad ignorare la ciclabile si trovano a 

dover condividere con le automobili una carreggiata più stretta (soprattutto in via Brescia). 

Svantaggi che sarebbero compensati dall’aumento di sicurezza per i ciclisti qualora le usassero ma 

mi duole constatare che tali ciclabili vengono spesso snobbate dai ciclisti forse perché non ritenute 

comode o sicure. 

TUTTO CIO’ PREMESSO INTERROGA 

Il Sindaco la Giunta e l’assessore competente 

1. Perché, i progetti delle ciclabili non vengono discussi e presentati in commissione in modo 

da coinvolgere i Consiglieri comunali (maggioranza e minoranza) nella valutazione dei 

progetti e investire i soldi pubblici al meglio? 

2. Vengono ascoltate le osservazioni esposte dalle associazioni ciclisti per esempio FIAB o il 

comune continua imperterrito per la sua strada non ascoltando nessuno? 

3. A oggi, continuano le azioni di contrasto per indurre i ciclisti ad usare le ciclabili ? 

4. Quanti verbali sono stati fatti dal 1/1/2021 ad oggi 24/6/2021 per il mancato uso delle piste 

ciclabili da parte dei ciclisti (ove presenti)? 

 

Cremona, lì 24 giugno 2021 

 


